厚加厚加的《的《

IN 西田公園

活動日時: 4月9日(土)

活動プログラム:

午前	集合・あいさつ	おはよう!2016年も自然の中で友達とた
		くさん遊ぼうね。今月は、桜が満開の夙川駅の
		近くの公園で春を満喫しよう!
	散歩	最初は駅の裏の夙川公園へ行こう!たくさ
		んの桜が咲いているよ。川の側に降りると上か
		ら花びらが降ってきて、とってもきれい!まる
		で雪みたいだね!キャッチできるかな?
	遊び①	川の中を覗いていたら貝殻を発見!川なの
		に不思議だな~と拾ってみると…貝の中が動
		いてビックリ!タニシだったね!よく見ると
		川の中にはタニシがいっぱいいたね。
午後	昼食	そろそろお腹が減ってきたかな?タニシに
		夢中になっていたらあっという間に時間が過
		ぎていたね。タニシさんにお別れをして、手を
		洗いに行こう。みんなの準備が出来たらいただ
		きまーす!
	遊び②	午後からは少し場所を移動するよ。到着した
		公園には滑り台やジャングルジム、シーソーな
		ど色々な遊具があるね。みんなで挑戦してみよ
		う!少し難しい遊具もあったけど、何回も挑戦
		するうちに上手くできるようになったね。休憩
		をしながらたくさん体を動かそう!
	まったね~	今日はとてもたくさん遊んだね。一番楽しか
		ったのはどの遊びかな?来月は、お山で遊ぶ
		よ!それじゃあ、まったねぇ~!!











<全体感想>

今月は春を探しに西田公園へ出掛けました。「きれいな桜が見たい!」との声があったので午前中は少し寄り道をして、桜が満開の夙川公園へ向かいました。昨年度までは年上メンバーの元気さに圧倒され、受け身になることが多くありましたが、今日は興味のあることや、やりたいことを積極的に発言し、行動へ移す姿が目立ちました。また、一つの遊びをみんなでじっくり楽しむ姿も印象的でした。特にタニシを見つけてからは、捕まえたタニシに名前を付けたり、タニシが川に飛び込む動きをじっと眺めたり、メンバーと一緒に我々大人も時間を忘れ熱中しました。時間がたっぷりあるくれよんだからこそ満足するまでとことん遊び、やってみようと自ら踏み出す一歩を待つことができると改めて感じた一日でした。これからもメンバーの感じる時間に目を向け、活動内容を組み立てていきたいと思います。 (生本 ひろみ)